

Sonntag, 10. August 2008, ca. 11.00 bis 18.00 Uhr

Wo?

Auf dem Gelände des Schäferhundevereins OG Grißheim, Am Sportplatz, 79395 Grißheim

(A5 Karlsruhe-Basel, Ausfahrt Hartheim/Heitersheim)

Der Hundeverein hat ein Vereinsheim mit einem tollen eingezäunten Gelände, wo wir unsere Vierbeiner springen lassen und uns dabei auch ein bisschen entspannen können. Die genaue Anfahrt findet Ihr im Internet unter:

http://www.sv-og-grissheim.de/html/standort_lage.html

Was wird geboten?

- Hoffentlich gutes Wetter auf jeden Fall gute Laune
- Treffen mit alten und neuen Bekannten, Glückspilzen und Pflegehunden
- Essen und Trinken
- Kleiner Spaß-Parcours für "Mensch mit Hund"
- Informationen über unsere Arbeit
- Flohmarkt (Spenden hierfür sind gern gesehen)
- Vorführungen mit verschiedenen Hunden
- Einzel-Foto-Sessions mit dem Tierfoto-Profi Patrick Grimm (gegen Unkosten)

Da das unser erstes Fest dieser Art wird, hoffen wir auf gutes Gelingen und vor allem auf viele gut gelaunte Gäste mit ihren Hunden!

Wir freuen uns auf Euch!

Euer Team von

sans frontières e.v.

www.grenzenlose-hundehilfe.de